

# INFORMACION NACIONAL, NOTICIAS Y COMENTARIOS

## BATALLA DE FLORES Y JUEGOS FLORALES EN VALENCIA

Valencia, 31. — (De nuestro corresponsal, Salvador CHANZA). — Con dos actos tradicionales y representativos han terminado los festejos de la Feria de Julio de Valencia, nacida en 1871 la celebración de los «Juegos Florales», organizados por «Lo Rat Penat», y la batalla de flores. El primer festejo se celebró en la noche del domingo, teniendo por marco los jardines del Real y dictando al trono de la poesía a la señorita Pepa Zaragoza Ivars, hija del que fue alcalde de Benidorm y es hoy presidente de la Diputación de Alicante. El poeta premiado con la «flor natural» fue Alfonso Ramón y García, que ya obtuvo otra vez este galardón. El mantenedor fue el magistrado del Tribunal Supremo y exalcalde de Valencia, don Baltasar Rull.

A lo largo de la historia de los Juegos Florales, es la cuarta vez que se abandona el marco del Teatro Principal para celebrarse en estos jardines al aire libre y en medio de un gráfismo y bello decorado de copudos árboles y preciosas rosaledas. El discurso del mantenedor fue una exaltación de las regiones naturales y refiriéndose a ellas dijo que había que conservar esta unidad del reino de Valencia, a la que comparó con la hoja de un árbol, simbolizando la unión de Alicante, tierra de la reina de las fiestas, Castellón, provincia del mantenedor, y Valencia, en donde se realizaba la exaltación de estas tres provincias, unidas por el mismo pedúnculo regado por el mar de la civilización.

**La batalla de flores.**  
La batalla de flores, culminación y broche de todos los festejos, se ha celebrado esta misma tarde. Con los hermosos rayos del sol ha comenzado el desfile del medio centenar de carrozas que ha dejado sembrado el campo de pelea

de olorosos ramilletes que los combatientes lanzaron durante una hora larga hasta que se dio la orden de alto el fuego. Los artistas especializados han vuelto a demostrar su justa fama con la confección de artísticas carrozas tripuladas todas ellas por señoritas, entre las que figuraban numerosas extranjeras, que cada año muestran mayor interés en tomar parte personal como tripulantes y combatientes.

### Una «miss» entre naranjas, limones y arroz

Hoy ha celebrado Valencia el «Día del Turista», organizado por la Delegación de Información y Turismo en colaboración con el Sindicato de Frutos, la Junta Central de Bollería y otras entidades. El punto de recepción ha sido el acceso de la carretera de Barcelona. A cada coche que llegaba se le hacía entrega de una bolsa con naranjas, limones y arroz. Se les daba el título de huéspedes de honor y al propio tiempo un paquete de libros y folletos de Valencia. Esta noche, precisamente para ellos, se ha organizado en el pabellón del Ayuntamiento una verbena en la que se ha elegido a «Miss Turista».

Se ha cerrado la noche y la fiesta con la cremá de una falla plantada en la misma Feria, con el lema «Contamos contigo», que hacía referencia a las necesidades que del dinero se tienen y a las fuentes de divisas entre las que está la del turismo. Ha sido esta cremá de la falla un espectáculo que los extranjeros que no lo conocían han celebrado mucho.

### RUTAS 67 EXCURSIONES AUTOPULLMAN

ESCADANIAVA - FIORDOS NORRUGOS	19.850
8 de agosto 22 días	
INGLATERRA - ESCOCIA	13.300
14 agosto 17 días	
MARRUECOS - ANDALUCIA	9.100
15 septiembre 15 días	
ITALIA	7.700
19 septiembre 13 días	
NORTE ESPAÑA	6.300
20 agosto, 9 septiembre, 12 días	
ANDALUCIA	5.950
19 agosto, 4 septiembre, 12 días	
SUIZA SELVA NEGRA	5.900
13 y 22 agosto, y 5-9 8 días	
BANNEUX (Países Bajos)	5.400
6 agosto, 10 días	
LISBOA (PATIMA)	4.950
2 y 16-8 y 3-9, 8 días	
COSTA AZUL RIVIERA	3.250
7 y 21 agosto, 5 días	
SAN SEBASTIAN - LOURDES	2.450
26 agosto, 5 días	
LOURDES-ANDORRA	1.600
1, 9, 16 y 22 agosto, 4 días	
PUNTE SANTA MARIA	Salida: 13 agosto
COSTA BRAVA	3 días 1.150
PERISCOLA - SAGUNTO	3 días 1.400
ANDORRA	3 días 1.150
MONASTERIO DE PIEDRA	3 días 1.425
MALLORCA	Salidas diarias en barco y avión
SOLICITE FOLLETO DETALLADO VIAJES	CELTOUR, S. A.
	Cat. 111
	Avda. Marqués Argentera, 4
	(junto Estación de Francia)
	Tel. 219-20-58. BARNA.
	y
	Tuset, 16 (Galerías Arcadia).
	Tel. 227-99-86. BARNA

### LOS AFECTADOS POR EL CASO "NUEVA ESPERANZA" SE REUNIERON EN ALCALA DE HENARES

Madrid, 31. (De nuestra Redacción). — En la mañana de ayer se reunieron en el salón de actos de la Casa Sindical de Alcalá de Henares más de 160 perjudicados por la constructora «Nueva Esperanza», que habían entregado diversas cantidades para la compra de un piso en dicha localidad madrileña. El total de afectados en Alcalá es de 160, que entregaron un total de 21 millones de pesetas a la referida constructora.

La reunión, permitida por el Ministerio de la Gobernación, tenía como única finalidad la de elegir una comisión de seis personas que se añadiera a las ya elegidas en la plaza de toros de Vista Alegre hace 15 días. Después de diversas preguntas, se eligieron para formar esta comisión a los señores Canalejas Cogedor, Barba Francisco, Salgado Escorial, Muñoz Rodríguez, Hoyos Camaró y Arroyo Reiz.

Como se sabe, de estos seis dos han de pasar a formar parte de una comisión general; también fueron elegidos estos dos, que son los señores Barba y Muñoz. La reunión se llevó a efecto en un ambiente de gran comprensión y confianza. Y en general consideraron todos los presentes en lo ya expuesto por los demás perjudicados en la reunión de Vista Alegre; su único deseo es obtener vivienda.

A este respecto, lo más interesante es que precisamente en Alcalá de Henares es donde «Nueva Esperanza» había construido más viviendas.

### VIAJE DEL EMBAJADOR NORTEAMERICANO A GUINEA

**Mr. Biddle Duke verá stambien los trabajos de la Compañía Gulf.**  
Madrid, 31. — El embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Biddle Duke, ha salido esta tarde por vía aérea con destino a la Guinea española acompañando al embajador su esposa e hijos.

El señor Biddle manifestó que se propone estar en aquellos territorios españoles una semana aproximadamente. Dijo también que el motivo de su viaje es conocer aquella parte de España y ver personalmente su organización, forma de vida, enseñanza, etc.

«Naturalmente, manifestó, que veremos también los trabajos de la Compañía Gulf en aquellas tierras.» — Cifra.

### EL CUERPO DEL ULTIMO MINERO ENTERRADO EN TUROON HA SIDO RESCATADO

Mieres, 31. — A las ocho y media de la noche de ayer domingo fue hallado el cuerpo del minero que faltaba por rescatar de los cuatro que quedaron sepultados en el hundimiento ocurrido en el pozo Santa Bárbara el pasado día 20.

Se trata de Victor Agustín García Fernández, de categoría picador, de 32 años de edad, casado y con un hijo, y vecino de Turoon.

Los trabajos de salvamento y rescate que no han descansado desde el mismo momento en que ocurrieron los hundimientos, se han suspendido esta noche, después de las nueve y han terminado con el rescate del cadáver de Victor Agustín García Fernández.

Descubierto el cadáver a las ocho y media, los trabajos de descombro han durado una media hora más para hacerse con el cuerpo, descendiendo hasta una sobreguía y cubierto con un saco de plástico y lana, hasta la cuarta planta de la mina. El cuerpo de este minero ha aparecido en un tajo muy cercano a la planta inmediata, la tercera. — Cifra.

### LA CRISIS DE LA EMPRESA "SAVA", EN VIAS DE SOLUCION

**Disminuye el número de obreros despedidos**  
Valladolid, 31. — Como ampliación a la noticia sobre la reunión presidida por el director general de Empleo del Ministerio de Trabajo, con vistas a la resolución del expediente de regulación temporal presentado en el pasado mes de junio por la empresa «Sava», cabe decir que se lograron acuerdos de principio según los cuales quedan disminuidas notablemente las cifras de trabajadores que van a cesar y que se propusieron inicialmente por la empresa, ante las mejores perspectivas de la misma. También son mejoradas considerablemente las circunstancias previstas para quienes resulten afectados mediante el señalamiento de determinadas opciones fundamentales, o bien pasar a la situación de desempleo con importantes complementos salariales y la realización simultánea de cursos de mejora profesional.

El director general de Empleo manifestó al término de la reunión su complacencia del resultado de la misma, puesto que queda patente la forma de actuación tutelar del virado de Empleo, la comprensión de «Sava» y la eficaz voluntad del Ministerio de Trabajo, que ha desplegado en este caso no sólo los recursos formales, sino otros de carácter extraordinario para que esta empresa valenciana consiga rápidamente su plena estabilidad. — Logos.

### SENTENCIA ABSOLUTORIA EN EL INCIDENTE OCURRIDO EN LA DELEGACION DE SINDICATOS DE MADRID

**La agresión no ha podido ser demostrada racionalmente**  
Madrid, 31. (De nuestra Redacción). El juez titular del Juzgado Municipal Número 19, de los de Madrid, ha dictado sentencia en el proceso seguido por el incidente que ocurrió el 17 de octubre del pasado año en la Delegación Provincial de Sindicatos Madrileña, del cual dimos cuenta el pasado día 27, al celebrarse el juicio.

Conforme recordarán los lectores, don Eulogio Marcelino Camacho, don Julián Ariza, don Serafín y don Emilio Raboulet, don Juan Bautista Goicoechea, don Feliciano Barrón y don Manuel Chico presentaron denuncias al Juzgado de Guardia y en la Brigada de Investigación Social de la Dirección General de Seguridad, por considerar que habían sido objeto de malos tratos de palabras, amenazas y de agresiones, en la C.N.S. madrileña, por parte de un numeroso grupo, encabezado por don Francisco Galindo Don Angel Jacinto Climent y don Manuel Cuerva.

La sentencia dictada en las primeras horas de la tarde de hoy declara que los denunciados manifestaron en sus denuncias que habían sido expulsados violentamente de los pasillos de la C.N.S.

Y días después al juez autor de la sentencia, se le presentaron prácticas en el juicio no permiten reputar de manera demostrada, en una medida racionalmente suficiente, la realidad de los hechos, por lo que el juzgador expone que ha de absolverse libremente a los denunciados de las faltas que les imputaron los denunciantes. — José MARRÍN MOBLEA.

### La capacidad productiva de la industria sólo es empleada al ochenta por ciento

**Causa principal: el bajo nivel de consumo**  
Madrid, 31. — La fabricación de recipientes metálicos, motores, compresores y bombas han experimentado una notable mejoría en el grado de utilización. Asimismo las industrias de construcción naval y frigoríficos han aumentado su capacidad, según datos recogidos en el informe sobre infrutilización de la capacidad productiva, que edita la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria.

El sector industrial ha utilizado su capacidad productiva en un 80 por ciento durante los meses de abril a junio del presente año, porcentaje algo inferior al registrado en el trimestre precedente, que fue del 81 por ciento. Con este descenso no se han visto confirmadas las previsiones de aumento en el grado de utilización declaradas por los empresarios en una encuesta hecha en el anterior trimestre.

Se observó un descenso en la capacidad utilizada en las industrias productoras de bienes de equipo, ya que la persistente debilidad de la demanda sigue actuando como factor principal de contención de la productividad. En la agrupación de bienes de consumo se registró un menor grado de utilización de las instalaciones por causa del descenso experimentado en los pedidos y las dificultades mantenidas en el abastecimiento de materias primas en algunas industrias de la alimentación. El sector de bienes intermedios presentó una utilización parecida a la de los tres primeros meses del año en curso, observándose una menor incidencia de las dificultades de financiación y de la competencia de las importaciones como causas de infrutilización.

La causa de no llegar al pleno de la productividad de la industria, es la debilidad de la demanda interior y la desaparición de las dificultades de contratación de mano de obra cualificada como elemento condicionante del grado de infrutilización.

Sobre los bienes de inversión, excluida la construcción, los bienes de equipo y bienes intermedios, el informe hace unas consideraciones particulares. Los bienes de inversión trabajaron en el período abril-junio con los mismos niveles alcanzados en el primer trimestre del presente año. Las previsiones para los próximos tres meses son pesimistas, puesto que la infrutilización se elevará ligeramente. Las causas de esta no plena productividad son la debilidad de la demanda — en porcentaje del 60 por ciento — las dificultades de financiación y tecnología — en un 17 por ciento — y la competencia de las importaciones — en un 8 por ciento —. Los subsectores de maquinaria para trabajo de metales e industria textil y vehículos industriales son los que han experimentado un mayor descenso con respecto al trimestre anterior.

La capacidad productiva en los bienes de consumo ha descendido ligeramente con relación al primer trimestre, que fue del 79 por ciento, en contra del 77 por ciento actual.

Termina el informe haciendo un análisis de la productividad de los bienes intermedios, a los que señala un 83 por ciento de capacidad productiva, porcentaje idéntico al que se produjo en el pasado trimestre. Las previsiones para los meses de julio a septiembre se indican en un 81 por ciento que, pese al descenso, es una situación normal si se tiene en cuenta que coincide con la época estival. El mantenimiento de la infrutilización de este sector sigue siendo la debilidad de la demanda, y ciertas dificultades de equipo en alguna fase de la producción. El sector minero, junto con las industrias de materias plásticas y siderúrgicas, han observado una mayor capacidad utilizada; por el contrario, las industrias de la fibra de lana, madera, corcho, ferroleaciones y fundición de hierro han visto aumentadas su infrutilización con respecto al primer trimestre del año en curso. — Cifra.

**ALQUILE UN COCHE MONITOR RENT A CAR Sin chófer**

**VEHICULOS NUEVOS, IMPEGABLES, RIGUROSA PUESTA A PUNTO**

**DESCUENTO ESPECIAL PARA CUENTAS COMERCIALES**



**AUTOS MONITOR, S.A.**

TRAVESERA DE GRACIA, 97 (entre Balmes y Via Augusta)  
Tel. 227 86 61 - 227 95 99

**DECORAR NEGOCIOS ES**



**SECRETO**

**DE ESPECIALISTAS**

**FARMACIAS  
CONFECIONADOS  
SUPERMERCADOS  
PERFUMERIAS  
JOYERIAS  
NEGOCIOS EN GENERAL**

**Decorshop**

MIEMBRO DE LA INTERNATIONAL SHOPPING ORGANISATION.

**INAUGURE SU ESTABLECIMIENTO EN TIEMPO RECORD**

**envie este cupon sin compromiso**

NOMBRE \_\_\_\_\_

ACTIVIDAD \_\_\_\_\_

DOMICILIO \_\_\_\_\_ TELEF. \_\_\_\_\_

POBLACION \_\_\_\_\_ PROV. \_\_\_\_\_

INDIQUE CON UNA X SI SE TRATA DE:  
REFORMA  NUEVA INSTALACION  MOBILIARIO

FABRICA Y OFICINAS: SANTIAGO ROSINOL 6 ALTA  
TEL 540 - PRAT DE LLOBREGAT (BARCELONA)

## EL BANCO DE VITORIA

(Afiliado al Banco Español de Crédito)

**Se complace en participar la apertura,**

**HOY, DIA PRIMERO DE AGOSTO**

de su Sucursal en

### LLORET DE MAR (GERONA)

P.º Mosén Jacinto Verdaguer, 10

donde realizará toda clase de operaciones bancarias